

IRUN / Maite González inaugura el programa cultural de la Biblioteca con su taller de 'Escritura del yo'

IRUN. DV. La escritora donostiarra Maite González Esnal inaugurará el lunes el programa cultural de la Biblioteca Ikust Alaia para el próximo trimestre con su taller de Escritura del yo. Tras la buena acogida que tuvieron sus sesiones el año pasado, con una asistencia media de 23 personas, la actividad se ofrece, por segundo año, con el objetivo de que los alumnos aprendan a expresarse con soltura a través del medio escrito.

A pesar de que los inicios siempre son difíciles, la acogida que tuvo la primera edición del curso fue inmejorable, según Maite González. No había espacio físico para aceptar a más gente. El único requisito para poder asistir al taller es, según la directora, tener interés por aprender a escribir. Hay personas que se expresan muy bien oralmente, que sin embargo, no lo hacen por escrito. Por eso, en el taller se aprende a utilizar unos esquemas que resultan básicos para que en un texto haya comunicación.

Utilización de imágenes

Como método de trabajo, Maite González tiene previsto utilizar, este año, imágenes para combinar la visualización con la descripción en textos breves. Partiendo de una imagen, los alumnos tienen que hacer una composición, trabajando la descripción. El año pasado ya utilicé este método, pero este curso profundizaremos más en ello, explica. Además, los alumnos tendrán que realizar ejercicios de cambio de perspectiva. Aprenderemos cómo poner el foco en algo que quieras escribir. Sería como cambiar, en fotografía, de gran angular a pequeño angular, explica la profesora.

El curso que imparte Maite González no es teórico, aunque siempre doy unas pautas a mis alumnos, dice. Lo importante es escribir, escribir y escribir, ese es el método para aprender, dice la directora del taller. Trabajar en grupo, es, asimismo, importante, porque uno siempre aprende de los demás. Por eso, antes de finalizar la sesión, cada alumno lee su ejercicio. Éste suele ser un paso difícil, porque la mayoría considera que lo que ha redactado es una tontería, pero en el taller no se juzga a nadie, explica Maite González.

A este respecto, la profesora opina que el nivel es buenísimo. Eso se debe a que la gente que asiste al taller es muy lectora. Y es que, según la directora del mismo, la escritura y la lectura son complementarias; son las dos caras de una misma moneda.

Hoy en día, según Maite González, ya no se escriben ni cartas. Sólo escriben las personas que se han incorporado a las nuevas tecnologías. Aunque se critica que en los e-mails la sintaxis es muy telegráfica y que se cometan faltas de ortografía, al menos es un ejercicio que nos obliga a ordenar las ideas para ser expuestas por escrito, comenta.

Periodicidad: A partir del lunes, día 1 de octubre, cada quince días.

- Objetivos:
- Practicar la escritura para llegar a expresarse con soltura.
 - Aprender a ordenar el tumulto de ideas de lo que queremos escribir y que nos impide expresarnos con claridad.

Abierto a todas las personas interesadas en aprender a expresarse por escrito.

Inscripciones: Se pueden realizar en el teléfono 943-649294.